

GEMEINDE

Leben

Katholische Pfarrgemeinden St. Johannes der Täufer
und St. Mariä Himmelfahrt Nr. 16 März/April 2009

Mit D-Mark die Stiftung St. Johannes der Täufer unterstützen!

In Büchern, Gardinen oder Sofapolstern: Die gute alte D-Mark taucht an überraschenden Stellen immer wieder auf. Meist wird das Geld beim Aufräumen, bei Wohnungsaufösungen, bei Umzügen oder in alten Reisetaschen entdeckt. Wo auch immer und wann auch immer die D-Mark bei Ihnen in Scheinen oder Münzen auftaucht, Sie können mit ihr den Vermögensaufbau der Stiftung St. Johannes der Täufer wirkungsvoll unterstützen. Die D-Mark können Sie in jeder erdenklichen Höhe und Form in den beiden Pfarrbüros abgeben.

Nach Abschluss dieser Aktion wird die D-Mark bei der Bundesbank umgetauscht, der Gegenwert wird in das Stiftungskapital eingelegt.

Ganze 14 Milliarden D-Mark in Scheinen oder Münzen sind nach einer Information der Bundesbank noch im Umlauf, das sind - in der Annahme, dass sie nur in Deutschland verschollen oder gut versteckt sind - pro Kopf der Bevölkerung ca. 170 DM (Gegenwert in Euro: rd. 87). Wenn nur ein Bruchteil der im Seelsorgebereich noch vermuteten D-Mark im Zuge dieser Aktion den Weg zu den Pfarrbüros finden würde, könnte das einen Quantensprung beim Aufbau des Stiftungskapitals bedeuten.

Und nun wünschen wir Ihnen beim Aufspüren der guten alten D-Mark viel Erfolg!

Michael Stephan